
 

Jahresbericht 2014 der Bogensportsparte des Heikendorfer Sportvereines 

Für die Bogensportsparte des Heikendorfer Sportvereines war das Jahr 2014 arbeits- und 

ereignisreich. Bei dem Arbeitsdienst am 08. März 2014 wurde die Grundlage für das neue 

Nutzungskonzept unserer Parcours gelegt. Wir verfügen über einen Feldparcours (Arrowhead) mit 12 

Zielen und einen 3-D Parcours mit über 24 Zielen. Die Einrichtungen sind wettkampfmäßig angelegt 

und können von Mitgliedern und Gästen ganzjährig genutzt werden. Die Ordnungsbehörde hat 

unsere Anlage abgenommen. Mit verhältnismäßig geringem Aufwand können die Parcours für 

Wettbewerbe gem. Regeln der unterschiedlichen Verbände gestaltet werden. Zahlreiche Gäste, zum 

Teil aus benachbartem Ausland, waren sehr zufrieden. 

Die Bogensportler des HSV haben an mehreren Turnieren wie zum Beispiel an den 3-D Liga 

Turnieren in Boostedt und Kücknitz, der Bockjagd in Oldenburg, den Kreis- und 

Landesmeisterschaften des NDSB erfolgreich teilgenommen. Nähere Informationen sind bei uns und 

auf anderen Internetauftritten abzurufen. 

Am 06. Juli 2014 haben wir zusammen mit den Pistolen- und Gewehrschützen eine 

Informationsveranstaltung im Rahmen der 90 Jahr-Feier des HSV in der Mehrzweckhalle 

durchgeführt. 40 Jahre Schiessdisziplinen im HSV. Wir hätten uns eine höhere Beteiligung 

gewünscht, trotzdem haben wir dadurch neue Mitglieder gewonnen. 

Von uns wurde am 08. Juni 2014 ein 3-D Liga Turnier ausgerichtet. Wir wünschen uns, dass diese Art 
der Turniere nicht nur von Kücknitz, Boostedt und Heikendorf veranstaltet werden. Es wäre schön, 
wenn sich mehr Vereine dieser Veranstaltungsform anschliessen. 

A l l e Bogensportler aus a l l e n Disziplinen und Altersklassen dürfen teilnehmen. 

 

Die zweite Landesmeisterschaft 3-D des NDSB haben wir am 28. September 2014 komplett 

ausgerichtet. Lediglich die Kampfrichter kamen vom NDSB. Verglichen mit Starterzahlen früherer 

Turniere blieb die Teilnehmerzahl mit ca. 60 erheblich unterhalb unserer Möglichkeiten. Insgesamt 

gesehen war es für Teilnehmer, Veranstalter und Ausrichter eine gelungene Meisterschaft. Durch die 

LM 3-D konnten und wollten wir 2014 den 34 Schnepfenstrich nicht ausrichten. Personell stossen 

auch wir an unsere Grenzen. 

Sehr positiv hat sich unsere Mitgliederentwicklung 2014 bemerkbar gemacht. Trotz einiger Austritte 

hat sich die Mitgliederzahl um 1/3 erhöht. Die Bogensportler haben innerhalb des HSV den höchsten 

Mitgliederzuwachs im Jahr 2014 zu verzeichnen gehabt. 

Abschliessend bedankt sich der Vorstand bei allem ehrenamtlichen Helfer für die tatkräftige 

Unterstützung. 

Danke ! 

- OHNE EUCH GEHT ES NICHT – 
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